Destacan apoyo de Italia al diálogo político en Venezuela



Caracas, 28 jul (RHC) El gobierno de Italia expresó su apoyo al establecimiento de un diálogo político en Venezuela, con la participación internacional de la delegación designada por la Unasur, Unión de Naciones Suramericanas.

En París durante una reunión con su homóloga Delcy Rodríguez, el canciller italiano, Paolo Gentiloni, aprobó la gestión de Unasur para solucionar el clima de tensión interna y los efectos provocados por la crisis económica en la nación bolivariana.

También dialogó Gentiloni con Delcy Rodríguez sobre la cooperación común, las condiciones de vida en el contexto actual de la comunidad italiana residente en Venezuela.

La canciller venezolana llegó a Roma procedente de París donde examinó junto a su homólogo de Francia, Jean-Marc Ayrault, convenios y tratados acerca de energía, transporte, comunicación, telecomunicaciones e industria, además de intercambios en los ámbitos cultural, científico, técnico, militar, de seguridad civil e infraestructura.

Desde diferentes lugares envían mensaje a Venezuela, con motivo de recordar el legado del presidente Hugo Chávez, nacido un 28 de julio de 1954 y fallecido el 5 de marzo de 2013.

El ministro de Agricultura de El Salvador, Orestes Ortez, también militante del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, exhortó al pueblo a actuar como el líder venezolano y destacó la vocación antimperialista, solidaria e integracionista del fiel seguidor de las ideas de Simón Bolívar.

En ese sentido instó a los jóvenes del FMLN a seguir su ejemplo, no solo a soñar como Chávez, sino a actuar como lo hizo él de quien destacó, además, sus obras en beneficio del pueblo.

Recordó que más de un millón de viviendas se construyeron en Venezuela para solucionar el déficit habitacional del país suramericano, gracias a las acciones del expresidente bolivariano que falleció el 5 de marzo de 2013.

Chávez impulsó programas de salud pública, educación, interconexión, entre otros, sin precedentes en su país y en la región.

El Ministro también llamó a cuidar el proyecto de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA), una iniciativa de cooperación y complementación, también del exgobernante suramericano y del líder de la Revolución Cubana Fidel Castro, y que tiene importante presencia en El Salvador.

Un tributo musical devino el concierto solidario del conjunto ruso Grenada al fallecido presidente venezolano Hugo Chávez en el aniversario 62 de su natalicio, precedida de un acto de remembranza a Chávez en la calle que lleva su nombre en Moscú, inaugurada en julio de 2013 en presencia del presidente Nicolás Maduro, y autoridades de la capital rusa.

Varias coronas de flores fueron colocadas al pie de una fotografía del líder bolivariano en la placa conmemorativa, entre ellas una ofrenda del vicecanciller Serguei Ryabkov, en nombre del Mministerio de Asuntos Exteriores y del ministro Serguei Lavrov.

Este tributo musical se prodiga para quien idealizó y llevó a cabo la Revolución Bolivariana desde lo más profundo, afirmó el ministro consejero y Encargado de Negocios de la embajada de Venezuela, Álvaro Sánchez.

Que mejor regalo, resaltó Sánchez, que este concierto del colectivo cultural Grenada, dignos representantes del legado de nuestro Comandante.

Destacó el diplomático el aporte de esa agrupación y proyecto socio-cultural a la juventud de Rusia, con la promoción de valores, el patriotismo y el internacionalismo proletario.

Canción a Simón Bolívar, Alma Llanera -una de las piezas cantada por Chávez con Grenada- y el antológico himno Venezuela motivaron reiteradas ovaciones de los presentes en la sede diplomática venezolana.

También venezolanos, franceses y latinoamericanos se reunieron en la sede diplomática de la nación suramericana en París para rendir homenaje a ese líder que "sigue vivo y siempre lo estará", según afirmaron varios de los presentes.

El embajador Michel Mujica rememoró a Chávez como alguien que nació en un espacio pequeño pero que supo convertirse en un hombre universal, gracias a su perenne deseo de saber y estudiar, y el profundo compromiso con su país y su pueblo.

El embajador aseveró que pese a su desaparición física, el proyecto de la Revolución Bolivariana gestado por él está más vigente que nunca.

Y lo mismo sucede a nivel regional, agregó, porque la construcción de una gran patria latinoamericana y caribeña también está más vigente que nunca.

Por su parte, el embajador de Venezuela ante la Unesco, Luis Alberto Crespo, detalló el origen humilde de Chávez y la forma en que llegó a convertirse en un héroe.

El diplomático estimó que el llamado Comandante eterno "sigue vivo y lo seguirá siempre, mientras continúe la lucha para defender el concepto de socialismo que él nos legó".

Para la ocasión, la embajada venezolana exhibió numerosas fotos de Chávez que muestran la relación estrecha que siempre mantuvo con el pueblo, así como la familiaridad y cariño con que niños y ancianos lo trataban.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/101259-destacan-apoyo-de-italia-al-dialogo-politico-en-venezuela



Radio Habana Cuba